
Amis Bridgeurs, 

Succédant à Jacqueline COUCHETET et à Claude ROZIER, pour ne citer que 

les deux dernières présidentes, la nouvelle équipe dirigeante du club se 

met petit à petit en place et ceci dans une période assez difficile. 

En effet depuis le début de l’année nous sommes perturbés dans notre vie 

privée, notre vie professionnelle et bien sûr dans notre vie associative 

puisqu’il nous est impossible de pratiquer notre « sport » favori et de nous 

retrouver pour des moments de convivialité. 

Mais cela n’empêche pas Henri et son équipe de travailler et de nous 

préparer de grandes et belles surprises. 

Parmi les premières avancées nous avons pu apprécier, entre deux 

confinements, l’aménagement de la salle. En effet avec les parois en verre 

installées sur les tables pour protéger les joueurs le club est prêt à nous 

recevoir dès que les autorités compétentes donneront leur feu vert. 

Un site « relooké » va nous permettre de mieux et plus communiquer. 

Au travers de ce site, vous allez trouver des rubriques d’informations, des 

jeux, une bibliothèque « rajeunie », une rubrique qui permettra au 

président de nous tenir au courant de la vie du club. 

Nous pensons notamment que « la donne du mois » va tous nous 

passionner… (A suivre) 

Et plus encore 

Notre école de bridge continue. 

Grace à internet, aux vidéos conférences les élèves bridgeurs peaufinent 

leurs connaissances et seront bientôt des adversaires redoutables, mais 

toujours amis. 

Une nouvelle année se prépare en espérant que les conditions sanitaires 

s’améliorent et que nous puissions nous retrouver lors des divers tournois, 

des compétitions et bien sûr autour du verre de l’amitié. 

 


